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Educação de Resende é 
reconhecida pelo MEC

Serra de Paracambi é 
interditada devido as chuvas

Inscrições para Ballet em VR

Documentos necessários

Angra entrega benefício para PCDs

Critérios seguidos

A educação pública de Re-
sende conquistou o Selo 
Ouro do programa Com-
promisso Nacional Crian-
ça Alfabetizada (CNCA), 
alcançando 88 pontos. De 
acordo com o edital do 
MEC, os municípios devem 
seguir os 20 critérios, de 
adesão aos programas do 
MEC até às formações dos 
profissionais, para a dispu-
ta dos selos nas categorias: 

ouro, prata e bronze.  prin-
cipal objetivo do programa 
é garantir que 100% das 
crianças brasileiras estejam 
alfabetizadas ao final do 2° 
do Ensino Fundamental 
e promover a recomposi-
ção de aprendizagens das 
crianças dos 3°, 4° e 5° ano, 
que tiveram seu processo 
de alfabetização impacta-
do pela pandemia da Co-
vid-19.

Em razão das chuvas e o 
risco de deslizamento de 
terra, a RJ-127 - na altura 
entre Paracambi e Enge-
nheiro Paulo de Frontin, 
foi interditada nesta quar-
ta-feira (04). O tráfego foi 
totalmente bloqueado 
sem previsão de retorno 
segundo o Departamento 
de Estradas de Rodagem 

(DER), que administra a 
rodovia. As equipes vão 
monitorar as condições 
da rodovia e retomar o 
tráfego que, até então, 
estava em sistema “pare 
e siga”. Os motoristas po-
dem seguir para Serra de 
Miguel Pereira ou Serra 
das Araras como alternati-
va de trajeto.

O projeto Ballet Educação 
– desenvolvido pela Secre-
taria Municipal de Edu-
cação de Volta Redonda 
(SME) e que oferece en-
sino de Ballet Clássico e 
Dança Contemporânea a 
alunos da rede municipal 

– realiza as inscrições para 
novas turmas de bailari-
nos na próxima segunda-
-feira (9). Estão disponíveis 
60 vagas para alunos da 
rede municipal de ensino 
e as aulas começarão em 
março de 2025. 

As inscrições serão reali-
zadas das 13h às 16h no 
Departamento Pedagó-
gico da SME. É necessário 
levar cópia da certidão de 
nascimento do(a) can-
didato(a); declaração de 

escolaridade atualizada; 
e uma foto 3x4 atualiza-
da.  Os alunos inscritos 
farão uma prova prática, 
sendo avaliados por uma 
banca examinadora com-
posta por profissionais.

Angra dos Reis lançará o 
programa Natal Amigo 
2024 na próxima segunda-
-feira (9). A ação entregará 
cartões alimentação com 
valor de R$ 150, destinados 
à compra de alimentos para 
a ceia de natal, para pessoas 
com deficiência de até 24 
anos e que tenham o Ca-
dastro Único atualizado. A 

primeira entrega será para 
os PCDs cadastrados no 
Centro de Referência de As-
sistência Social do Centro, 
às 10h, na sede da secreta-
ria. A entrega dos cartões 
também será feita nos oitos 
bairros que possuem sede 
do CRAS. A programação 
completa está disponível 
no site da Prefeitura.

Entre os critérios seguidos 
e comprovados pela edu-
cação pública de Resende 
estão: adesão à estratégia 
do território de distribui-
ção de materiais didáticos; 
existência de programa, 
projeto ou ação institu-
cional da rede de ensino 
dedicada a fomentar prá-
ticas pedagógicas e de 

gestão escolar, com foco 
na promoção de leitura li-
terária na educação infan-
til e anos iniciais do Ensino 
Fundamental; e a porcen-
tagem de escolas de ensi-
no fundamental dos anos 
iniciais com espaços de in-
centivo à leitura em todas 
as salas de aula de 1° e 2° 
ano; entre outros.
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Município conquistou selo ouro ao cumprir critérios do edital

Equipes vão monitorar as condições da rodovia

Precariedade da Via Dutra 
inviabiliza viagens até o Rio
Constantes acidentes geram quilômetros de engarrafamentos

Por lanna Silveira

O deputado estadual Jari 
Oliveira (PSB) enviou um ofício 
à ANTT (Agência Nacional de 
Transportes Terrestres) pedindo 
adoção de medidas imediatas 
para diminuir o número e a gra-
vidade dos acidentes na Serra das 
Araras, em especial na pista de 
descida, no município de Piraí, na 
Rodovia Presidente Dutra – BR-
116. O documento solicita ainda 
informações sobre o andamento 
da obra para construção de novas 
pistas de subida e descida da serra.

Segundo relatos de motoris-
tas que precisaram passar pela 
rodovia nos últimos meses, o 
congestionamento e o número 
de acidentes cresceram considera-
velmente desde o início das obras 
de duplicação da Serra das Araras, 
em abril deste ano. Além da in-
terdição da pista de subida, que 
acontece normalmente durante as 
detonações de rocha para as obras, 
os acidentes também são respon-
sáveis por bloquear as vias parcial 
ou totalmente, contribuindo ain-
da mais para os problemas de flui-
dez no trânsito local. 

- Compreendo que a conclu-
são das obras que estão sendo rea-
lizadas pela concessionária CCR 
Rio-SP, que administra a rodovia, 
trará melhorias significativas no 
fluxo viário da região. No entanto, 
é imprescindível que ações ime-
diatas sejam adotadas para preve-
nir novos acidentes e resguardar 
a vida dos usuários - disse Jari, 
reforçando que a urgência dessas 
intervenções são confirmadas pela 
repercussão frequente de aciden-
tes graves, como o caso recente 
da colisão entre dois caminhões 
em Paracambi, no fim da pista de 
descida. 

O deputado também solici-
tou informações à ANTT so-
bre quais medidas estão sendo 
tomadas pela concessionária 
ou pela própria agência para a 
prevenção de acidentes na Via 
Dutra, principalmente na Ser-

ra das Araras, e o cronograma 
para implantação dessas possí-
veis iniciativas. O ofício ainda 
questiona sobre a previsão atual 
de conclusão das obras das no-
vas pistas de subida e descida 
da serra; e qual a data prevista 
para o término do período de 
explosão de rochas, que vem in-
terrompendo a pista de subida 
da serra. 

Para os motoristas que preci-
sam passar pelo trecho, seja diaria-
mente ou ocasionalmente, é difícil 
evitar os engarrafamentos mesmo 
ao planejar os horários e tentar sair 
com antecedência. Uma morado-
ra de Pinheiral, Danielle Silveira, 
relata que ficou cerca de duas ho-
ras presa em um engarrafamento 
na pista de subida da Serra das 
Araras devido a um acidente que 
aconteceu na pista de descida. Na 
ocasião, Danielle estava retornan-
do de uma viagem a Cabo Frio.

- Saímos às nove horas da 
manhã e tínhamos visto que um 
acidente tinha ocorrido na Serra 
algumas horas mais cedo, bastan-
te antes de iniciarmos a viagem de 
volta. Mesmo assim, pegamos um 
engarrafamento na altura de Sero-
pédica, bem antes de subir a Serra, 
e ficamos horas parados. Quando 
conseguimos finalmente subir 
a pista, vimos que a pista de des-

cida também estava totalmente 
parada. Conseguimos chegar em 
Pinheiral somente por volta das 
15h30 e normalmente demora 
bem menos – conta. 

Repercussão 
O deputado Jari não foi o pri-

meiro político a se manifestar pu-
blicamente sobre os transtornos 
no trânsito da Serra das Araras. 
Em novembro, o prefeito de Barra 
Mansa, Rodrigo Drable, publicou 
um vídeo em suas redes sociais 
pedindo por um debate mais ex-
pressivo sobre a falta de segurança 
e sobre a lentidão no tráfego da 
Dutra. Além de citar os aciden-
tes recorrentes, Drable ressalta o 
impacto negativo dos congestio-
namentos na rotina dos morado-
res da região. “Não é possível que 
nós, que moramos tão próximos 
ao Rio, a cerca de 130 km, não te-
nhamos nenhuma expectativa de 
quanto tempo vai demorar para 
chegarmos lá. Não é possível que 
tenhamos que gastar sete horas 
de viagem, como tem acontecido 
atualmente” afirma o prefeito no 
vídeo. 

O vereador de Volta Redon-
da, Renan Cury, compartilhou 
opiniões semelhantes sobre a ro-
dovia. O vereador acredita que é 
necessário promover uma fiscali-

zação mais forte nas pistas, espe-
cialmente para monitorar a pas-
sagem de veículos pesados, como 
caminhões. Renan também pro-
põe um esquema de sinalização 
que indique o índice de tomba-
mento de carretas em cada trecho. 
“Acidentes acontecem e sempre 
vão acontecer, mas o que atrapa-
lha o trânsito principalmente, é 
quando carretas tombam”. 

Tanto Cury quanto Drable 
ressaltam que o tempo perdido 
pelos trabalhadores no trânsito da 
Serra causa consequências negati-
vas na economia do país, devido 
ao fato das pistas ligarem a região 
a dois dos maiores centros comer-
ciais do país - Rio de Janeiro e São 
Paulo.

Esclarecimento
De acordo com a Polícia Ro-

doviária Federal (PRF), cerca de 
95% dos acidentes registrados na 
Dutra não são referentes à Serra 
das Araras. Segundo dados for-
necidos pela PRF, o número de 
acidentes registrados na Dutra em 
2024 até o momento foi superior 
ao de 2023, com 432 acidentes 
ocorridos neste ano e 375 no ano 
anterior. O número de feridos 
também cresceu expressivamen-
te: foram 531 em 2024, contra os 
420 de 2023.
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Problemas na rodovia levaram políticos da região Sul Fluminense a se manifestar publicamente

Neste mês de dezembro, os 
castramóveis da prefeitura de Re-
sende estão com atividades suspen-
sas para manutenção preventiva 
dos veículos. As atividades serão 
retomadas em janeiro de 2025. O 
Centro de Controle de Zoonoses 
(CCZ), no entanto, segue fazendo 
as cirurgias de castração.

Para cadastrar seu cão ou gato, 
os tutores dos animais devem ser 
maiores de 18 anos e apresentar 
um documento de identidade 
com foto. Além disso, também é 
necessário um comprovante de re-
sidência do bairro em que o veícu-
lo está estacionado ou adjacências.

Para que os animais passem 
pela triagem, é importante que 
o animal tenha, pelo menos, seis 
meses de vida e esteja em boas 
condições de saúde, sem enfermi-
dades. A castração não é permi-
tida para cachorros com canina 
braquicefálica, condição de cães 
que têm o focinho achatado ou 
curto. O serviço também é reali-
zado através do CCZ.

Mais de 15 mil  
animais atendidos

Aliás, um levantamento reali-
zado pela Secretaria Municipal de 
Saúde (SMS), indica que quase 
15 mil cães e gatos foram atendi-
dos através de dois castramóveis 
da gestão municipal nos últimos 
quatro anos.

O levantamento apontou 

que, desde 2020, um dos cas-
tramóveis realizou quase 3.600 
procedimentos em cães e mais 
de 3.300 gatos. Já o outro veícu-
lo atendeu mais de 3.600 cães e 
cerca de 2.800 felinos de todas as 
localidades do município.

Os containers percorrem 
diferentes localidades das zo-
nas rural e urbana e chegam a 
pontos como: os distritos da 

Vargem Grande e Engenheiro 
Passos; região das Barras; Suru-
bi Velho; Parque Minas Gerais, 
incluindo o atendimento aos 
animais dos condomínios Gar-
dênia e Tulipa; Parque Tobogã, 
Campos Elíseos, Serrinha e Ita-
puca.

- Os castramóveis são aliados 
muito importantes para que pos-
samos cuidar da saúde animal e 
facilitar ainda mais a vida dos 
tutores. É um serviço eficiente 
que previne zoonoses e crias in-
desejadas, atribuindo mais quali-
dade de vida aos animais. Temos 
profissionais gabaritados, que 
cuidam com muito carinho dos 
bichinhos que chegam até nós. 
Em Resende, vale lembrar, temos 
o trabalho do CCZ, os castramó-
veis e o hospital público veteriná-
rio, além de uma farmácia pública 
veterinária que são fundamentais 
para tornar o município uma re-
ferência no cuidado com os ani-
mais - disse o diretor do Hospital 
Veterinário, Felipe Quinane.

Castramóveis de Resende passam por 
manutenção e retornarão em janeiro
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O Centro de Controle de Zoonoses segue fazendo cirurgias

Barra Mansa está instalan-
do novas câmeras nas principais 
áreas comerciais e nas entradas e 
saídas da cidade. A iniciativa, que 
acontece por meio da Secretaria 
de Ordem Pública, tem por obje-
tivo reforçar a segurança, através 
da análise inteligente das imagens 
que serão captadas, além de per-
mitir ao município tomadas de 
decisões preventivas ou corretivas.

De acordo com o secretário 
da pasta, Capitão Daniel Abreu, 

as câmeras possuem tecnologia de 
reconhecimento facial e de leitura 
de placas, oferecendo tranquilidade 
aos moradores e eficiência nas ope-
rações de segurança. Até o momen-
to, na região Sul Fluminense, apenas 
a cidade vizinha de Volta Redonda 
havia utilizado esta tecnologia.

Os equipamentos estão sen-
do instalados nas principais áreas 
comerciais do município, como 
o Centro, Ano Bom, Vila Nova, 
Região Leste e nas entradas e 

saídas da cidade. O sistema de 
videomonitoramento é capaz de 
identificar pessoas em tempo real, 
auxiliando os agentes de trânsito 
e segurança nas ocorrências, no 
combate à criminalidade e na lo-
calização de foragidos - destacou 
Capitão Daniel.

Ainda segundo o secretário, o 
intuito é tornar a segurança públi-
ca mais ágil, eficiente, tecnológica 
e facilitar a comunicação com a 
população, aproximando o mo-

rador dos agentes de segurança. 
“Todo o nosso sistema terá cerca 
de 200 câmeras, contando com as 
já existentes e com as mais de cem 
que estamos colocando. Além 
disso, estamos instalando totens, 
que além do monitoramento, 
também vai possibilitar a comuni-
cação da população com a central, 
fazendo a aproximação do mora-
dor com o sistema e dando mais 
agilidade para os atendimentos 
emergenciais”, explicou.

BM terá câmeras com reconhecimento
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